
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 193/2025 Guaíba, 08 de Abril de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que
respondemos ao Ofício nº 023/2025, desta Casa Legislativa, que nos

encaminhou o Requerimento nº 078/2025 apresentado pelo Vereador
Everton da Academia – PL

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer saber se existe planejamento ou estudo de viabilidade de instalação de
Guard' rail nas proximidades das escolas do município, principalmente nas que
se encontram em cruzamentos e vias de grande circulação.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio deste,

em resposta, informamos que visando à segurança da comunidade escolar, a

Prefeitura tem priorizado a implantação de faixas elevadas de travessia em frente às

instituições de ensino, medida que tem se mostrado eficaz na redução da velocidade

dos veículos e na proteção dos pedestres.

No caso específico da escola mencionada na proposição, o local já conta com

lombadas instaladas em todo o cruzamento, o que contribui para que os veículos

trafeguem em baixa velocidade, promovendo um ambiente mais seguro.

Por fim, reiteramos a total disposição para colaborar com todas as ações que visem

melhorar a segurança e o bem-estar da nossa comunidade.

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento

Atenciosamente,

Marcelo Maranata Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS R
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